

宮前 まさみ

2025年1月発行

第8号

後援会だより



厳寒の候、皆さまにはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。
「宮前まさみ」の活動に、いつも深いご理解と心暖まるご支援をたまわり、感謝申し上げます。
たくさんの皆さまからお力添えをいただき、また直接お声を伺い、お役に立てるよう日々活動をしております。

昨年1年間は、私にとって“激動の1年”でした。
「影森グラウンド」関連の一般質問の様子は、6月・9月議会共に、読売新聞にご掲載いただき、「議会だより」や「市民クラブ会報」にも書かせていただきました。

秩父市が以前のように「法令遵守」の自治体になることを、願っています。

私が「影森グラウンド」にこだわる理由は2つあります。

1つは「市民の皆さまの税金で作られている」ということです。

当初契約2億5,249万円に、変更契約で6,469万円が追加され、現時点での総工費は、3億1,718万5,000円。そして今後も、照明設備として2,000万円、基本計画策定委託料として1,400万円が既に予算化されており、更にトイレの改修工事・観客席設置工事も予定されています。

また今回の影森グラウンドは、「当初契約」と「変更契約」を合わせると、管理費の合計は9,822万4,600円で、“純工事費”2億1,706万円の実に45.2%にあたります。

管理費は、通常“純工事費”の20%と言われていますが、今回は倍以上、工事総額の約1/3となる金額が支払われています。

市民の皆さまが収めた税金の使われ方として、また今後の利用計画と合わせて、「納得できるものなのかどうか」ということが、1つ。

「影森グラウンド」工事工程表から抜粋

令和5年 8/7	「工事請負契約書」(当初契約)締結
	請負代金額 2億5,249万円
	工事期間: 令和5年9月26日~令和6年3月22日
	*8月中旬から「追加・変更工事」の打合せが始まる
8/30	秩父市議会9月定例会開会 9月21日まで
9/26	当初契約分「準備工」開始
10/3	変更契約分「L型擁壁工・土木工事」開始
11/21	秩父市議会12月定例会開会 12月13日まで
12/11	変更契約分「防球ネット・準備工」開始
	↑なぜこの間に「議案提出」「追加・変更契約」をしなかったのか
令和6年 2/5	「工事請負変更締結書」(変更契約)締結
	(追加) 変更金額 6,469万円【総工費 3億1,718万円】
	工事期間: 令和6年3月22日~5月31日まで70日間の延長
2/20	秩父市議会3月定例会開会 3月13日まで
	市議会3月議会最終日(3/13) 変更金額分が可決
4/26	終了予定(5/31)の1か月前に、全ての工事が終了
	管理費は減額することなく支払われる

そして2つ目は「なぜ法令違反をしてまで、作る必要があったのか」ということです。

地方自治法や建設業法など、他の市町の法令遵守の状況を確認してみましたが、今回の影森グラウンドのように市議会での議決前に、更に“着工前”に金額も決まっていなかった工事が行われるケースは、他の自治体では「考えられない」とのことでした。

地方自治法第232条第2項では「支出負担行為を行わずに、支出手続きを行うことはできない」ですし、同・地方自治法第96条第1項第5号として「当初契約が1億5千万円以上の契約の工事変更は、議決によらなければならない」ものです。

また建設業法第19条・第2項では、「発注者は追加工事等の依頼に際して、追加工事等に係る工事の具体的内容や契約単価の額を、追加工事等の“着工前”に書面により受注者と取り交わすこと」とされ、更に『発注者・受注者間における建設業・法令順守ガイドライン(第5版)』『建設業法上違反となる行為事例』に記載されている、「追加工事等について、工事に着手した後はまたは工事が終了した後に書面により契約変更を行った場合」に該当します。

追加工事の着工前に、市長印が押されている「追加・変更契約書」が受注者との間に交付されているかを、6月議会の一般質問で確認したところ、石関副市長からはっきりと、「ありません。」とのご答弁でした。

加えて、地方自治法並びに、建設業法違反について、市長・副市長共に、「県でもよくあること」「県議時代にもこのようなことがあった」と、実際にはありえないことに対して県に確認することもなく、市民の皆さまと秩父市議会に「虚偽の答弁」をなされた責任も、大きいと思います。

今後再び、「議会軽視」などと評されることのないよう、そして偏りのない予算編成、更に他の自治体と同じように、決められたルールをしっかりと守る「コンプライアンス(法令)遵守」の秩父市となることを、切に願っております。



「市立病院建設計画策定委員会」に議員は参加できず、傍聴も禁止されています。

昨年1月に「市立病院建設準備室」が開設されたものの、建設に向けた話し合いはなかなか進展せず、この4年間これといった改善がなされないまま、状況はますます悪くなっています。

建物そのものも単純に4年分老朽化してしまいました。

現場のスタッフの責任感と頑張りだけで何とか持ちこたえています。が、そろそろ限界が近づいているように見受けられます。

市立病院建設にかかわるアンケートにご協力ください!
(11月29日(金)まで)

図市立病院建設準備室
☎26-7354

秩父市としてどのような病院を建設したいのか、未だに何の指針も表明されていません。「たたき台」も示されないまま策定委員会が設置され、地域の医療連携についての構想もないままです。

今後ますます地域医療の重要性が叫ばれる中、市としてどういった医療を目指しているのか、市民の皆さまが安心して、新病院の“完成を待つ”のは、一体いつになるのでしょうか。

内科の初診制限

医師不足により、令和6年1月4日(木)から内科を初めて受診する場合、他の医療機関からの紹介状が必要となります。

ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

病院長



昨年11月8日~29日の間、「市立病院建て替えに関する来院者・地域住民アンケート」が実施されましたが、皆さんはご存じでしたか?

FIND CHICHIBU (広域秩父産業連携フォーラム)

“ちちぶシルク研究分科会”主催 2024年 秋のイベント!

1. 「無料・着付け教室」～自分で秩父銘仙を着てみよう!～

9月21日から10月12日までの5日間、浴衣・銘仙の練習会を、宮側町の「ほっとすぽっと秩父館」で行い、18名の方にご参加いただきました。

毎回真剣に練習を繰り返され、皆さんの熱気で、外は寒いのに汗だく…。短い期間でしたが、全員一人で着られるようになりました。



2. 「秩父銘仙を着て、“街歩き”を楽しもう!」10月26日(土)

20名を超える皆さまにご参加いただき、宮側町・番場町の“街歩き”を楽しみました。ニッポニア秩父門前町・小池煙草店の施設内見学をさせていただき、小池煙草店ではカフェ時間を楽しみながら、“秩父銘仙小物プレゼント”・大じゃんけん大会も!

「銘仙は持っているけれど、一人で着られない」「着る機会があれば、やっぱり着てみたい!」のお声をいただいて始まったこの企画。毎年恒例化して、“秩父銘仙のPR”や“和装文化の継承”に繋げていければと思います。

「第3回 秩父銘仙販売会」11月2日(土)・3日(日・祝)

@秩父市地場産センター2階ロビー

秩父銘仙の織元や伝統工芸士の皆様のご協力をいただきながら、地場産センター2階のロビーにて、3回目となる「秩父銘仙販売会」を開催致しました。

秩父銘仙を直接手に取りながら、織元とお話したり、お気に入りの反物を探したり、2日間共に賑やかにご覧いただくことができました。心より感謝申し上げます。

今回はアニメ『心が叫びたがっているんだ』の、主人公のパネルと、アニメの中で着た秩父銘仙の実物を展示し、多くのアニメファンもいらっしゃいました。また秩父高等学校の1年生8名が「総合的探究学習・QUEST」の一環として、手作り作品の販売も行い、銘仙関係者それぞれからお話を伺う、貴重な機会にもなりました。



「秩父銘仙を着て“街歩き”を楽しもう!」 好評につき、第2弾

2025年1月25日(土)「ほっとすぽっと秩父館」に秩父銘仙を着て、17時集合!

『秩父夜街彩さんぽ』でライトアップされた秩父神社周辺を街歩きの後、「そばの杜」にて18時から会食予定です。参加費3,000円(お料理代)。

お問合せ・お申込みは、
mm@miyamae-masami.com まで。

私たちは、「国指定伝統的工芸品・秩父銘仙」の素晴らしさを地元へ皆さまに再認識していただき、“秩父の絹文化”の継承のお手伝いのできればとの思いを持ち、ボランティアとして活動しています。

今後とも“ちちぶシルク研究分科会”への応援を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

「秩父神社の朝清掃」に参加しませんか?

「秩父神社の朝清掃」を毎月一回、満月の朝7時半から実施して、もうすぐ丸4年になります。ご意見やご要望も含め、直接お目にかかってお話を伺う良い機会として、また気持ちよく一日を迎えるために、ぜひお気軽に、朝掃除へのご参加をお待ちしております。

2025年上半期の開催日

1月14日(火)・2月12日(水)
3月14日(金)・4月13日(日)
5月13日(火)・6月11日(水)



Facebook・Instagramにて
毎日の活動がご覧いただけます。

宮前昌美
で検索!



「宮前まさみ」LINE Officialアカウント
「ちちぶORIHIMEプロジェクト」への登録を
お願い致します。

ほぼ毎日、地域での活動を中心にFB・インスタにUPしております。
「宮前まさみ後援会」としてもFBにUPし、公式ホームページと連動しています。
またこのように半年に一度、新聞折込みすることで更にご理解いただけるよう、紙ベースでの活動報告も続けて参ります。
今後ともご支援たまわりますよう、よろしくお願い申し上げます。

最新の活動報告や議会情報などに加えて、
「後援会だより」もLINE配信をしております。
年齢・性別を問わず「宮前まさみ」の活動にご賛同いただき、ご登録いただければ幸いです。

こちらのQRコードを読み込んで
ご登録ください

